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Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Я Мари Сваруу. 

 

Это вторая часть моего последнего видео «Позитивный аспект, часть 1, Галактическая 

федерация, часть 5» и является прямым продолжением того, на чѐм я остановилась. Для 

правильного понимания темы я рекомендую вам прочитать первую часть. Ссылку я оставлю на 

вашем экране прямо сейчас. 

 

Что касается позитивного аспекта, то, даже если вы не называете это так, существует другая 

высшая Федерация, намного выше физической, которую я описывала на протяжении 

последних четырех видео в этой серии. Она состоит из высоковибрационных существ света и 

высокочастотных сущностей вне пространства и времени. Это конгломерат всех наших высших 

существ, всех наших более расширенных версий или наших духовных наставников. Но, хотя у 

них всѐ ещѐ может быть концепция Я, Эго, они находятся на такой высокой частоте 

существования, что они также сливаются вместе, как единое целое, в огромную массу 

сознания вне времени и пространства. И, в конечном итоге, именно оттуда развиваются 

жизненный опыт и воплощения. 

 

Я совершенно уверена, что многие люди, критиковавшие моих предшественников, думают, что 

они атаковали эту высшую группу, но это не так, и я сама, конечно, этого не делаю. Они 

говорили о физической Федерации, той, что находится непосредственно в космосе, вверху, 

состоящая из существ, которые встречаются за круглыми столами и нуждаются в стульях, 

чтобы сидеть. 

 

Эта высшая Федерация может состоять только из позитивных любящих существ, поскольку их 

частота и вибрация соответствуют этой группе, но, поскольку они так близки к Источнику как 

существа света, им не нужны стулья, им не нужно проводить советы, им не нужно никуда идти, 

чтобы встретиться друг с другом, они просто есть. Они просто мысленно знают всѐ и передают 

друг другу информацию с помощью полной телепатии, поскольку разделение идентичности 

между ними минимально, поскольку они знают, что другой – это больше их самих, поскольку 

они действуют в единстве, не забывая о своей собственной идентичности, хотя большинство 

из них это делает, поскольку у них больше нет необходимости привязываться к ней, поскольку 

ограничение «я» больше не служит им. 

 

Такие существа находятся вне времени и пространства, поэтому само понятие «здесь и там» 

для них больше не применимо. Поэтому для них больше нет необходимости использовать 

звѐздные корабли и скафандры, но может показаться, что они используют их только для того, 

чтобы иметь возможность приблизиться к людям, чтобы соответствовать ограниченному 

пониманию людей, с которыми им нужно взаимодействовать. 

 

Вот почему многим существам света может понадобиться выглядеть так, как будто они 
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являются какими-то религиозными деятелями, потому что это единственный способ быть 

замеченными и услышанными группой, которую они посетят, хотя чаще всего именно эта 

группа людей будет накладывать на них весь религиозный контекст. 

 

Но в большинстве случаев они будут работать только через других людей в низших сферах 

существования, наиболее подходящих для их частоты, но только ментально, направляя и 

нашептывая идеи в их уши. Скорее, внедряя концепции непосредственно в их умы. 

 

Это наводит меня на мысль, что на Земле концепция Галактической Федерации Новой Эры 

является своего рода идеализированной смесью между этой высшей группой светлых существ 

и физической, гайки и болты, кожа и кости Галактической Федерации, состоящей из существ 

человеческой внешности и нечеловеческой со всеми их достоинствами и недостатками. 

 

Как я объясняла в своѐм видео, одни и те же события имеют разное значение с астральной 

стороны и с физической. То же самое относится и к обоим аспектам Галактической Федерации. 

В то время как на Земле некоторые физические события могут интерпретироваться как 

негативные, выше эти же события рассматриваются с гораздо более широкой точки зрения и 

больше не воспринимаются как негативные, а рассматриваются как прекрасные возможности 

для получения опыта. 

 

То, что может восприниматься как несчастье для кого-то, на самом деле может быть причиной 

величайшего достижения и величайшей радости того же индивида, но этот индивид просто 

ещѐ не видит этого или не может правильно понять на данном этапе своей жизни или находясь 

в физическом мире. 

 

Хотя уровень гаек и болтов Федерации всѐ ещѐ в значительной степени находится в 

материальном мире, будучи в основном тем же царством, что и земное, они имеют гораздо 

более широкую точку зрения и понимание всего, что происходит на Земле. Поэтому, возможно, 

в меньшей степени, они тоже переживают то же самое расширение сознания, которое 

заставляет души на эфирной стороне давать другую интерпретацию событиям, которые на 

физической стороне воспринимаются только как негативные. 

 

Когда ты находишься на Земле, ты видишь и понимаешь вещи одним способом, а когда ты 

поднимаешься сюда, ты можешь увидеть те же события другим, гораздо более расширенным 

способом, и я знаю это, потому что сама испытала это. 

 

Когда ты анализируешь события на Земле извне, ты сильно меняешь свою точку зрения и 

перспективу, и ты даже начинаешь ценить простые вещи, которым ты никогда не придавал 

значения, когда был на Земле. И просто потому, что ты не погружѐн в то же коллективное 

сознание, у тебя сразу же появляется другая точка зрения, и все значения и интерпретации, 

которые ты даѐшь тем же событиям, резко меняются, просто потому, что у тебя гораздо 

больше данных, которые дают тебе гораздо более широкую точку зрения. 

 

И как отметила одна из моих подруг из тайгетеанской команды, во многих случаях ты 

переживаешь этот сдвиг перспективы и изменение ценностей и интерпретаций прошлых 

событий, меняя их с негативных на позитивные, пока ты находишься в одном воплощении, по 

мере того как ты становишься старше и набираешься опыта и мудрости. Это происходит, где 
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бы вы ни находились, на Земле или на любой другой планете и в любой цивилизации. 

 

Каждый, у кого есть душа, является существом света, и то, сколько этих качеств он может 

проявить в любой момент времени, зависит только от связи субъекта с Источником, а это 

зависит от его вибрации и частоты. 

 

Единственные, о ком я бы сказала, что они не являются существами света, это все те тѐмные 

сущности, которые возникают из коллективного бессознательного в форме эгрегоров, потому 

что они являются проявлениями группы или страхов человека и не имеют прямой связи с 

Источником, потому что им необходимо творческое намерение кого-то с сильной связью, с 

душой, как объясняется в моих видео о паранормальном. 

 

Светлые существа овладели способностью контролировать пространство и время, а также 

материю, поскольку они полностью осознают, что это всего лишь иллюзии, созданные 

разумом, и, по сути, являются ничем иным, как разумом. Они не путешествуют на космических 

кораблях и, по сути, вообще никуда не путешествуют, поскольку знают, что расстояния не 

существует. По сути, к ним применимо то, что тайгетеанцы называют принципом 

нелокальности, который гласит, что из более высоких плотностей нет расстояний и всѐ 

находится здесь, как и всѐ находится сейчас, что именно твоя частота мысли и твоѐ сознание 

диктуют то, чем ты являешься и что ты испытываешь. Именно это диктует, кем ты являешься, 

и что ты будешь испытывать в своей реальности. 

 

Существа света находятся повсюду и являются великими творцами всего, кроме самого 

Источника, поскольку они, пожалуй, самое близкое существо, которое всѐ ещѐ может 

считаться чем-то иным, кроме Источника, являясь, разумеется, тоже Источником. Они могут 

воплощаться в кого угодно или как кто угодно, чтобы, находясь на физическом плане, 

руководить непосредственно изнутри. Они могут делать и расти как обычные люди, но, помня 

всѐ, чем они являются, и поскольку у них есть способность манипулировать пространством и 

временем, они могут быть в нескольких местах одновременно, воплощаясь как обычные люди, 

и в то же время они ещѐ блуждают в Эфире как полные нематериальные существа. Это часто 

работники света и звѐздные семена. 

 

Некоторые будут помнить всѐ, чем они являются, и работать со всеми своими высшими 

перспективами и знаниями, маскируясь под обычных людей, а другие могут не помнить ничего 

за пределами своего нынешнего воплощения, но всѐ же сохранять свою сущность и 

внутреннее знание того, кем они являются на самом деле, и поэтому действовать так. Им 

нужно появиться на физическом плане, чтобы люди могли относиться к ним как к кому-то, с 

именем, чтобы эти молодые души могли взаимодействовать с ними и быть направляемыми 

ими. Они знают свою цель в жизни, и она заключается в том, чтобы помогать другим, потому 

что они знают, что эти другие – просто другие аспекты их самих, и, как все чувствующие 

существа, они также хотят большего расширения. 

 

Они все являются гидами, включая некоторых людей, которых ты можешь считать 

настроенными против тебя или с которыми ты можешь не соглашаться, потому что все они 

обеспечивают необходимый контраст для всех нас, чтобы мы могли расширить наше сознание, 

и они не могут коснуться нас или навредить нам, если мы находимся вне их частоты, вот 

почему так важно следить за нашими мыслями и нашей вибрацией. 
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Все мы ведомы свыше, от нашего высшего я и от нашего духа или семьи света. В конце 

концов, это просто новые аспекты нас самих. Поскольку все мы – существа света, мы все 

делаем лучшее, что можем, исходя из наших уникальных перспектив. Поэтому мы должны 

быть лучшими версиями самих себя, и это касается и тех случаев, когда мы переживаем не 

лучшие моменты, потому что именно наше отношение к этим моментам диктует нам 

положительные результаты. 

 

Я совершенно уверена, что большинство из вас, слушающих меня сейчас, являются 

существами света. Никогда не сомневайся в том, что ты таковым являешься, никогда не желай 

быть таковым, поскольку желание быть таковым является явным признаком того, что ты 

таковым являешься, и никогда не беспокойся о своих недостатках и вещах, которые, как тебе 

кажется, ты сделал неправильно, поскольку с гораздо более высокой, гораздо более широкой 

точки зрения, это просто опыт, который придаѐт контраст и направление нашей жизни. 

 

Вот почему так важно простить себя, особенно себя, и не жить прошлым, потому что это был 

всего лишь урок, а важно то, что ты делаешь впредь. Верьте в себя. Будьте существами света, 

прекрасные души там вовне. 

 

Со всей моей любовью, 

 

Мари Сваруу 
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